

20 novembre 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Aide d'urgence suite aux désastres de l'ouragan « Sandy » dans la République d'Haïti

1. Le 20 novembre, le Gouvernement du Japon a décidé de contribuer approximativement à hauteur de 1.2 million de dollars (environ 97 millions de yens) au Programme de Nutrition, Eau et Hygiène du Fonds des Nations-Unies pour l'Enfance (UNICEF), en faveur de la population haïtienne souffrante des conséquences de l'ouragan « Sandy ».

2. L'ouragan « Sandy », qui est passé à proximité d'Haïti, a provoqué des intempéries dans le pays du 23 au 27 octobre. Parmi les 140 communes de ce pays, 70 ont été touchées par les averses. L'ouragan a causé 54 morts, 20 disparus et 33,760 maisons endommagées. A peu près 90,000 hectares de terres arables ont également été endommagé.

3. Haïti est encore en voie de reconstruction après le séisme destructeur de 2010, qui a causé 320,000 morts et 3.7 millions de personnes affectés. Environ 370,000 haïtiens habitent dans les camps d'hébergement jusqu'à aujourd'hui. En outre, plus de 1.5 million de personnes sont exposées à la grave insécurité alimentaire, à cause du double effet de l'ouragan « Sandy » et de la tempête tropicale « Isaac » au mois d'août dernier. Le Gouvernement d'Haïti, en menant ses propres opérations de secours avec la coopération des organisations internationales, continue à demander de l'assistance urgente à la Communauté Internationale.

4. Le Gouvernement du Japon a décidé d'octroyer une aide urgente non-remboursable en considérant la nécessité de l'aide humanitaire face aux sévères dégâts sévères de l'ouragan « Sandy, » et aussi sur la base de la relation d'amitié entre le Japon et la République d'Haïti.